

parti, on est vite oublié. Sans doute, c'est fatal. Mais les hommes qui, comme lui, ont noblement travaillé, outre qu'ils ont droit de s'en aller vers Dieu avec confiance, gardent aussi dans le souvenir de ceux qui les ont vus à l'oeuvre une place d'honneur. C'est dans cette conviction que nous déposons sur sa tombe notre modeste mais bien sincère hommage.

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

### “ LA VIE ET LA PENSÉE CATHOLIQUE ”



François Veillot, qui a laissé chez nous un souvenir si sympathique, vient de prendre, à Paris, la direction d'un organe qui devra nous intéresser au Canada puissamment et, dans son intention, continuer l'oeuvre de rapprochement entre les catholiques de France et ceux du Canada, dont il nous a naguère souvent entretenus. *Le vie et la pensée catholique*, tel sera le nom de cette feuille hebdomadaire que, là-bas. *Le libre parole* offrira en supplément à ses lecteurs, mais à laquelle, au Canada, on peut s'abonner spécialement. <sup>1</sup>

Fondée autrefois par Edouard Drumont, *La libre parole* est aujourd'hui aux mains d'un groupe de catholiques dévoués et militants, qui en ont fait, nous écrit M. Veillot, un organe populaire et très répandu de progrès social et d'action catholique.

Le supplément, qu'entreprend de diriger notre éminent ami, contiendra, chaque semaine, un résumé concis et complet du mouvement des oeuvres et des idées catholiques en France, ainsi qu'un aperçu de ce même mouvement dans les autres pays. Ce sera un excellent organe d'information, tout ensemble bref et documenté, dont les lecteurs canadiens pourront tirer un réel profit.

<sup>1</sup> L'abonnement est de deux piastres et demie par an. On peut s'abonner directement chez Beauchemin, à Montréal, 79, rue Saint-Jacques.